



SALUD & VIDA

NÚMERO 22 | DICIEMBRE 2000

MÁS DIABETES POR LA VIDA SEDENTARIA

Las nuevas tecnologías están modificando los hábitos alimentarios y reemplazando los trabajos tradicionales más activos. Esta es una de las causas por las que han aumentado los casos de diabetes en el mundo, según el presidente de la Federación Internacional de Diabetes, Massimo Massi-Benedetti. La diabetes del Tipo II, la que más se asocia a la vida sedentaria, afecta al 90-95% de los diabéticos, la mayoría superan los 50 años. Lo más alarmante, sin embargo, es que este tipo de diabetes se está desarrollando en niños de hasta cinco años, especialmente en Latinoamérica.